AÑO IV.-NUMERO 975

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Martes, 7 de Diciembre de 1937

domingo fué derribado, en combate aéreo, un caza enemigo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Diciembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

ACTIVIDADES DE LA AVIACION

Nuestra Aviación, en un combate aéreo, ha derribado un caza enemigo.

Salamanca, 5 de Diciembre de 1937. --II Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Diciembre de

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 6 de Diciembre de 1937--

II Año triunfal. De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado. **三部**

PARA CONGRACIARSE CON-LAS AUTORIDADES NACIONA-

Perpignán, 6. — Desde la caida del norte de España, se viene observando que elementos considerados neutros e incluso individuos de filación se mi-izquierdistas, procuran, pa ra congraciarse con las autorida el hígado de mula o burro, 7 des nacionalistas, facilitar la evacuación de fugitivos, a los setas el kilo; naranjas, 3'50

Barcelona, 6. — Los aficio nados a la música, en territo rio rojo,t endrán que renunciar pronto a la audición de obras tanto alemanas como italianas, ya que, en virtud de órdenes dictadas por el centro compeobras teatrales y musicales, de en los programas todas las ma nifestaciones artísticas, óperas nas e italianas.

El domingo pasado ya se prohibió la audición del "Ave María" de Schubert. LA CARESTIA DE LA VIDA EN MADRID

nuación damos las listas deprecios corrientes en Madrid. Una taza de café malta, o'80; y 8 pesetas kilo; carne, 17 pe tar sus nombres en la España o 4 pesetas; una pastilla de ja LOS ROJOS PROHIBEN LAS docena; jamón, 45 pesetas el

LOS QUE TODO

Comedia dedicada al glorioso y benemérito Instituto de la Guar dia Civil. Su autor Eusebio Que tente encargado del control de sada, dedica el cincuenta por ciento de la venta do ejemplaberán suprimirse, poco a poco, en los programas todas las men obra "Auxilio Social". Enviando 2'50 remitese certifi-

y demás composiciones alema- Pídase a "Extadix". Cañuelo, 2 GRANADA

ILUSTRES PERSONALIDADES CONFERENCIARON SOBRE EL PRESENTE Y EL PORVENIR DE ESPAÑA

de alguna mayor calma, recibido por el Generalisimo. Al terminar su entrevista el principe, de acuerdo con el Gene- lla el Generalisimo Franco, Su ralisimo, se ha entregado a la Alteza el principe de Borbón Prensa la siguiente nota:

Francisco Javier de Borbón y en su residencia de Burgos, el le visitó personalmente en el Parma que en distintas ocasio príncipe don Francisco Javier día de hoy, por primera vez. nes había expuesto al Generali de Borbón y Parma, que a la simo su deseo de cumplimentar muerte de don Alfonso Carlos dades conversaron largamente

dicionalista en el glorioso Mo- mente tradicionales. vimiento nacional que acaudi-Parma, que en otras ocasiones "Ha visitado al Generalisi- había mantenido corresponden que se había producido"

Salamanca, 6. -- El príncipe | mo y Jefe del Estado español, | cia con el Caudillo nacional

le sin que hasta el presente hu de Borbón, último caudillo re acerca del presente y porvenir biera podido realizar sus de- gio de la Comunión Tradicio- de España, vinculados al emseos, porque razones de guerra venían ocupando todas las
posici a testamentaria de éste, común a todos los españoles
horas del Caudillo, ha sido
depositario de las esencias podignos de este nombre, sobre hoy, aprovechando estos días líticas de aquella agrupación. actuaciones genuínamente na-Integrada la Comunión Tra cionales y principios sustancial

El principe reiteró su inva iable adhesión al Generalisimo y Caudillo nacional, y éste ex presó al príncipe su satisfacción por los términos elevados en

DOS MIL FRANCOS DE OS-Los milicianos rojos provocan tras para los gerifalun incidente en la zona fran-

tuvo lugar un serio incidente con el fin de hacer investiga en ostras se han gastado dos en la frontera franco-españo- ciones. Salamanca, 6. — A conti la debido a una incursión de francés, de resultas de la cual

"Al parecer dos franceses y jos españoles por el otro lado. cha plaza inglesa. Los milicianos reconocieron al la frontera dispuestos a apodeel incidente, las autoridades triotismo.

TES MARXISTAS Paris, 6. — En la embaja

da rusa de esta capital continuamente se dan banquetes. París, 6. — Según infor- francesas se trasladaron a toda Los lacayos van de calzón cor man de Perpignán ayer lunes prisa al escenario de la lucha to y ha habido días que solo mil francos:

milicianos rojos en territorio contra una marinhea mác do los solos perdió la vida un ciudadano Lulla una manda una una ciudadano lulla una una ciudadano lulla una ciudadano ciudadano

Llega hasta nosotros la noticia de que en Tánger circuun español, que era un refugia- lan, con afectada reserva, unas hojas, sin pie de imprenta, pero que recomiendan hagan cons pesetas la docena; una col, 3 do de la España roja, estaban autorizadas al parecer, con un grabado del yugo y las flechas paseando del lado francés de la en que, bajo la silueta del Peñón de Gibraltar, se trata de exbon heno de pravia (contraban frontera, cuando vieron acercar citar el patriotismo de los españoles haciendoles ver la necesido), 3'70; huevos, 27 pesetas se a un grupo de milicianos ro, dad de que se plantee la histórica cuestión relacionada con di-

Ponen en circulación estas hojas los rojos que viven en gustiosa, pero inmediatamente refugiado español y le invita Tánger y los que a esta ciudad internacional se acogen desde ron a que se uniese a ellos. Co la España roja. La intención que se persigue no puede ser más mo sus pretensiones quedaran venenosa, perfectamente de acuerdo con la consigna general de sin respuesta los milicianos ro crear suspicacias cuando menos y, si es posible, algo más, en el veces partes del Rosario. jos, según se asegura cruzaron ambiente internacional respecto a la España de Franco.

Ante maniobras semejantes hemos llamado más de una vez rarse por la fuerza del refugia la atención de las gentes de buena fé y buen sentido. A ellas vol simos milicianos, aparentaron do español. En el curso de la vemos de nuevo, para que no caiga nadie en la injustificable lucha que se produjo resultó candidez de servir de instrumento a la desalmada picardía de fasta y continúan su diabólimuerto uno de los franceses. In los de siempre. Sepan todos, pues, a qué atenerse sobre esas ho- ca persecución de todo aquello mediatamente de ser conocido jas, que no son otra cosa que una pérfida falsificación de pa- que representa idea de orden o

Pasado el peligro siguen su serie de crimons y atrope-

Salamanca, 6. — Una nohe de los primeros días de no viembre último, los ríos y torrentes todos, de la parte alta de Pallars, partido judicial de Sort, experimentaron una enor me crecida, que ocasionaron destrozos e inundaciones, refu giándose los vecinos de este pueblo en el inmediato de Va encia de Anes, muy bien situa do. Coincidiendo con el enorme diluvio se produjo una ex olosión general de religiosidad, al vez contenida en algunos durante el reinado del ateismo destructor.

En el pueblo de Son de Pino, no cesaron, durante cuatro horas, de voltear rabiosamente las campanas de la torre del edificio de su iglesia, mientras los vecinos todos, en el interior del edificio, con gritos y apenados, confesaban sus culpas invocaban a los santos, los más populares especialmente, por ser abogados de causas sim páticas, como Santa Bárbara, San Antonio, etc.

En Valencia de Anes, la reunión era más numerosa. Se le había añadido la población de Esterri, el pueblo más impor tante de la comarca, que además hoy cuenta con bastantes carabineros y algunos policias, con sus respectivas familias. La iglesia de Valencia de Anes, hu biera sido insuficiente para con ces insinuaron la necesidad de una oración pública, Muchos, dudaron un poco, seguramente recordando los golpes que ha bían dado a todas las image nes al destrozarlas. Los carabi neros y policias se encontraban en una situación un poco anse oyeron muchisimas voces de "Por la señal de la Santa Cruz..." y se rezaron seguidas

Cuando pasó el temporal, carabineros, policías y muchi no recordar aquella noche ne de religión.

Aguinaldo del Combatiente

Ellos defienden la integridad de tu hogar en las dulces Navidades de la retaguardia. El hogar debe proyectar su reconocimiento y su recuerdo hasta las mismas trincheras de la vanguardia. La Patria en armas exige del combatiente y exige de tí. Acuérdate del AGUINALDO DEL COMBATIENTE en las próximas Pascuas. __000-

Tienes el secreto de la ternura, mujer. Y el hechizo de convertir en luz las aristas más ásperas y difíciles. Derrama el tesoro de tu alta feminidad española sobre la vida penosa de los hermanos de las trincheras. Confecciona, recoje, pide, empaqueta; y escribe sobre tu envio el mejor destino de estos momentos. Para el AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

La suave luz de la lámpara del hogar no proyectará estas Navidades biennandanzas y felicidades sobre la mesa próvidamente abastecida, si antes, con unción y emoción, no has brindado pródigamente con los artifices de la paz que disfrutas. En otro caso, amargo será el turrón y los licores sabrán a hiel y no habrá satisfacción en tu alma indiferente. El AGUINALDO DEL COMBATIENTE es antes que nada.

La Religión te pide hermandad. Camaradería, el Estado. Recuerdo para los que defienden la integridad de su suelo, la Patria Ni serás buen católico, ni buen ciudadano, ni buen patriota, ni merecerás, por tanto, alardear de español, si no cooperas al AGUINALDO DEL COMBA-TIENTE y agasajas cumplidamente a los que luchan por tus creencias, tus sentimientos y tus ideales.

-000-El que lucha en el frente es el mejor. No lo olvides. Procura hacerte digno de su sacrificio en todas las vicisitudes de la campaña. El combatiente exige de la retaguardia -- legitimamente -- una atención amorosa y constante. Si así no cumplieras, con qué títulos formarías después en el retorno de las banderas victoriosas? Cumple ahora con el mejor; coopera al AGUINALDO DEL COMBATIEN-

Lo que ahora se te pide no es nada en comparación con lo que debes. Considera la normalidad de tu vida en relación con los hermanos que gimen en la esclavitud de la zona roja, y piensa que ese abismo ha sido salvado única y exclusivamente por el heroismo de nuestros soldados. Lo que ahora se te pide -- es bien poco pedir -- es que contribuyas desde la zona feliz al AGUI-NALDO DEL COMBATIENTE.

Abre la cartera, potentado; vacía tu bolsillo, ciudadano; vuelca unas monedas, español. El bienestar que debemos a los que luchan exige este pequeño sacrificio pecuniario. Tarea sagrada para todos es engrosar las listas del AGUINALDO DEL COMBATIENTE. El ha hecho el milagro de que en la cartera, en el monedero, en el bolsillo, no se hayan convertido nuestras existencias en vales marxistas y en papel mojado.

El soberano trilema del nuevo Estado -- Patria, Pan y Justicia -- lo clava con gallardia y lo defiende con su vida en las trincheras, el combatiente. Por la Patria, el Pan y la Justicia, debemos rendir homenaje a los abanderados de España contribuyendo al AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

Tú no puedes brindar por nada en jornadas pascuales si antes no has brindado por el combatiente. España, Dios, el César, el Imperio y el Combatiente son ahora una misma cosa. No levantes tu copa por nada si no tienes la tranquilidad de conciencia de que con ese mismo vino tuyo brinda el soldado en la trinchera. El AGUI NALDO DEL COMBATIENTE te ofrece esa inefable posibilidad.

El combatiente defiende tu vida, tu hacienda, tu honor, tu paz. Todo lo que constituye el sagrado del hogar español. Que el combatiente perciba en las próximas Navidades un halo estimulante de ese bienestar que nace a la sombra de las armas. Tu vida tu hacienda, tu honor y tu paz no merecen ser perdurables si regateas estúpidamente, suicidamente, homenaje y gratitud al combatiente.

Hay algo peor que no compartir estas sugestiones. Mostrarse conformes y permanecer inactivos. ¡Como si el cruzarse de brazos no fuera una actitud perfectamente punible en el nuevo Estado!

TODO POR EL COMBATIENTE! ARRIBA ESPANA! SALUDO A FRANCO! (Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Felange Española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán)

Un destacamento de solda neses asalia y se apodera yor crucero chino

Los soldados nipones solo tuvieron una baja que lamentar

Tokio, 6. — Informaciones japonesas comunican que el buque de guerra más moderno chino, el crucero "Ninchai", ha sido cogido por unos marinos japoneses. Estos se habían apo derado del barco, cuando los buques de guerra japoneses remontaron el curso del río Yantse, para atacar Nankin, y se dis ponían a retirar las minas puestas ante los fuertes de Kinangyn. La conquista del crucero se debe a un audaz golpe de mano de un destacamento de soldados de marina japoneses, de los cuales tan sólo murió uno.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izgda Teléfono 547

CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia, la terminación de la misma por un toque muy prolongado de la sirena.

2.°-A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares, suprimiéndose la tendencia natural a preguntar o inquirir noticias con lo que se perturban las comunicaciones muy necesarias para el buen orden de la defensa pasiva. La Central Te lefónica, tiene orden de dar cuenta de los contraventores

de esta disposición para que sean juzgados como traidores. 3.º-Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de circulación, excepto la oficial, los coches y camiones automóviles se detendrán arrimándose todo lo posible a los an denes para dejar libre el mayor espacio para circulación de coches de servicio y parando los motores. Los coches de servicio seguirán con la máxima rigidez las leyes del tráfico. En cualquier caso la velocidad de marcha será inferior a la normal. Los carruajes de tracción animal no serán abandonados mientras no quede muy trabado o ata do el animal que lo arrastre.

4.°-LOS PEATONES SE REFUGIARAN EN EL PRI-MER PORTAL QUE ENCUENTREN, absteniéndose en absoluto de satisfacer la curiosidad malsana, DE VER LO QUE PASA. Los que no puedan guarecerse por encontrarse en lugares apartados de toda edificación, deberán mantener la posición de cuerpo a tierra.

5.º-Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto, siendo directamente responsable el Maestro encargado. Si situarán en los sótanos o piso infe-6.º—En las obras, si están en el trabajo, los obreros se reunirán

cuando la Autoridad lo determine. 7.º-Los comercios echarán sus cierres, salvo Farmacias, Droguerías, Almacenes de Ferretería y Efectos Navales, establecimientos que precisamente han de permanecer abiertos mientras dure el estado de alarma, sea la hora que sea.

a las órdees del Capataz, prestos a salir con picos y palas

1.º—La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de 8.º—Los vecinos de las casas, así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores en habitaciones alejadas del exterior, patios o huecos de la escalera. Si la alarma es de noche, se evitará cuidadosamente en todas las viviendas, tiendas, bares, casinos, etc., que la luz se filtre al exterior; en todo momento ventanas y contraventanas estarán herméticamente cerradas.

Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias en funcionamiento. ES PELIGROSISIMO arrojar agua sobre ellas, el mejor elemento para estos casos es la arena.

10.º-Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Auto-

1.º-Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos, para que la Autoridad los encuentre en el momento preciso allí, en donde deben

Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la señal de alarma los guardias de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso y la circulación de vehículos por el Puente del Cristo, de modo que no se podrá salir del casco de la población ni entrar en la misma.

13.º—Ha de saber el público en general que los indivíduos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S. así como los funcionarios públicos para ocupar sus puestos son los únicos autorizados para transitar por la población. Los primeros exclusivamente para dirigirse a su Cuartel donde quedarán preparados para salir caso necesario y actuar entonces agrupados bajo el mando de sus jefes naturales. Se exceptúan sólo las patrullas de Milicias da pública importaba 285.484 que tuvieran montado servicio especial antes de ocurrir la millones de francos. A últimos

Estas normas de la conducta que debe serguir la po- millones de francos. A últiblación civil tienen el carácter de órdenes militares, dadas mo de 1935 a 337.872 mi cula que el déficit de 1937 se al frente del enemigo, y deben ser cumplidas al pie da la llones, y a últimos de 1936 a rá de 7.150 millones de fran-letra sin titubeo alguno.

catastrófico débito de la Deuda Pública francesa

Paris, 6. - En las cifras | La deuda francesa ha au-Temps" sobre el presupuesto 70 mil millones de francos. presentado a la Cámara, se de muestra cuánto ha aumentado la deuda pública francesa.

A últimos de 1932 la deu de 1933 ascendía a 255.000

que publica el periódico "Le mentado pues en cinco años en

En las cifras que cita el pe riódico no se incluyen las deu das de los municipios y depar tamentos, ni la de las pensio nes que importarán 10.500 mi llones en 1938.

El ministro de Hacienda cal

cedan verán con ojos de la Patria. incredulidad el contraste de las dos Españas. De aquella que potencias del hombre, que jasucumbió para siempre y de és- más podrán abatir fusiles ni ca ta otra, magnifica y pujante, nones. Ahi está el ejemplo vique, como antorcha de Impe- vo de esa manada inculta y rio, alumbrará al mundo ente- bárbara que quiere oponérsenos ro. No acertarán a comprender fiel a los mandatos de Rusia; como éste magnífico resurgir ahí está Rusia misma que enfué obra de la voluntad más vía material bélico, sin querer que del poder. No encontrarán saber que ese material no les explicación suficiente, por mu cho que nos esforcemos en dejárselo escrito, porque el misterio es inexplicable y un misterio es la potencialidad de nuestra raza y el valor de nuestros

A pesar de la guerra, ya se nota como alumbra un nuevo sol en la España redimida. No es hipérbole ni es literatura. Los tiempos actuales no deben crear una literatura, sino un es tilo. Un estilo ciudadano, un estilo social que contenga, en apunta la realidad de una nueva época, luminosa y feliz. A voces de éxitos están proclamandolos las armonías sociales. El Comercio en el que alborea un florecimiento estable: la Agricultura que se despereza de su letargo de tantos años y dice que también es grano de Imperio y que por el Imperio renacerá a días mejores; el Tra hajo, armonizado con el Capital, enlazados, como lo que son: dos fuentes productoras: y el Capital saliendo a flote pa ra cumplir su misión, que no es la de estar en las cajas de caudales ni en las cuentas corrientes de los Bancos. Pero hay más aún, quizás lo más importante de todo, porque es el dinamismo hecho carne y la fuerza inteligencia. Está la iuventud. Está la juventud ardiente de España en la que nadie creia y que un día se alzó briosa, dandole al mundo el mentis de su docilidad y diciendo como se ganan las guerras, cuando hay corazón y hay

Las generaciones que nos su fe en los Destinos históricos de

¡Corazón y Fe! Dos grandes vo de esa manada inculta y sirve para nada a los rojillos que proteje, porque no tienen ni Fe ni Corazón.

Cuando nazcan esas generaciones futuras y hagan la com paración con la España anterior a la guerra, no comprende rán cómo ha sido posible la transformación de un pueblo, como el nuestro, en un siglo contaminado de virulencias y en un ambiente como el que

aquí se respiraba, de odios sem brados a fuerzas de prédicas, de calumnias que saltaban de si, toda la espiritualidad de la las logias a las planas de los pe hora grande. Es así, porque ya riódicos vendidos al oro comuse ve. En todas las actividades nista, de claudicaciones y de cobardías de los más, que com placientemente se inclinaban an te los verdugos de la Patria. por no perder -- o por conquistar -- enchufes y prebendas.

Y entonces habrá que decir les a esas generaciones desde to dos los lugares, desde la Historia que no se circunscribirá a la reseña fría de los hechos u desde la Prensa -- ajustada a su verdadera misión creadoraque España se salvó, que España se transformó, porque la vo luntad de un hombre--; Franco!--abrió con su espada reluciente una brecha de luz en la negrura de la Patria, un camino que indicaba a la juventud ardiente que dormia, por donde se llegaba a la grandeza, e hizo Imperio de lo que era una colonia esclavizada al Poder omnimodo de las logias masónicas.

Y esas generaciones, repetirán, con fervor, el nombre de Franco; porque Franco es el salvador de España y el modelador del nuevo estilo.

Antonio VALDIVIA

PRO - AGUINALDO DEL COMBATIENTE

caparates -(0)-

Al amable requerimiento he cho por la Subdelegación del Estado para Prensa y Propanados. ganda, al Comercio de Ceuta, ha respondido este inmediatadel Combatiente.

La noche del domingo, lucían ya las espléndidas y originales instalaciones hechas por la Papelería Española y por la Casa Ros. Ayer comenzaron los preparativos en otras casas comerciales, como El Nuevo Siglo, establecimiento del señor García López, Casa González y tantos otros que quieren demostrar su valiosa cooperación a la gran obra Nacional que significa el Aguinaldo del Com

Creemos que no faltará nin guna casa comercial al llamamiento hecho por la Subdelega ción del Estado para Prensa y Propaganda, ya que con sus instalaciones han de contribuir al mayor éxito de la recaudación. Diariamente iremos dando cuenta de todos los escaparates que aparezcan exornados. que esperamos sean la casi totalidad de los de Ceuta, y deslles de primer orden.

El pasado domingo, salieron El exorno de es- de nuestra ciudad los jugadores del equipo C. D. Imperial, once tetuani Septa F. C. Acom pañando a los equipiers ceuties marcharon también a la capital

mente, comenzando a exornar tar el interés que se esperaba, sus escaparates con motivos pa ya que el fuerte viento que reitrióticos alusivos al Aguinaldo naba, impidió el perfecto desarrollo del juego.

En el primer tiempo, el Im perial de ésta, marcó el solo tanto que se apuntó en este en cuentro, habiéndolo conseguido Miguel.

El Septa, en este primer tiem po, logró marcarse tres tantos, que los consiguieron Abderramán y el interior izquierda.

En el segundo tiempo, después del descanso reglamentario, el viento se puso a favor del Imperial, pero, a pesar de esta ventaja, fueron inútiles sus esfuerzos, ante la media del equipo vencedor, la que contu vo de manera formidable a la delantera contraria, evitando su avance en todo momento.

En una de las escapadas el extremo izquierda del Septa, logró marcar el cuarto tanto, que, a pesar de la buena estirada de Navalón no logró pa-

El equipo de Tetuán, jusde luego, todos los de las ca- to es consignarlo, logró merecidamente su triunfo.

Tres Marcas Tipos Estilos

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharaudo

Son Tres

Vinos

DOMECO

El gran acto de afirmación nacional sindicalista del domingo

Un bello discurso de la delegada local de Prensa y Propaganda de «Auxilio Social. - Brillante conferencia de «El Legionatio» sobre «La mujer española en el movimiento salvador»

vo acto de afirmación nacional- En estos días extraordina- céis por amor a España. sindicalista, en donde le her- rios en que nuestra Patria se Yo os voy a hacer un ruego mandad azul de la Nueva Es- cubre de Gloria y nuestros her aunque no es necesario, pues se paña, afirmó una vez más su manos avanzan, victoria tras guramente lo tenéis preparado. olar doctrina de la Falange.

camente repleto de público, te- Y vosotras quereis ser digcalidades.

En el escenario habían sido que podáis. instalados dos hermosos cuaal objeto de contender con el dros, con las figuras de nuestro José Antonio.

del Protectorado, varios aficio- to, fueron exteriorizadas expre esos hijos sean dignos descen- acompaña. El partido no llegó a desper vítores calurosos, que refleja- hoy dan su vida por nuestra da, una española, que deje de papel de la mujer en el Estatitución y el amor a sus ejemplares postulados.

En medio de una gran ovauso de la palabra, la Delegada na. Local de Prensa y Propaganda Tened presente que vosotras de "Auxilio Social", quien pro también sois responsables del nunció el siguiente bello discur

DISCURSO DE LA DELE-GADA LOCAL DE PREN-SA Y PROPAGANDA DE "AUXILIO SOCIAL."

'Mujeres españolas. Mujeres de Ceuta. Camaradas:

Pocas palabras voy a decios, pues es la primera vez que hablo en público, así es que os ruego me perdonéis las faltas que encontréis en el modo de expresarme.

Me dirijo a vosotras, mujeres de España, mujeres de Ceu ta, que no es preciso nombraros para saber que sois intelige, organiza en vuestro honor. Un Acto que como españolas, y nacional - sindicalistas

El pasado domingo tuvo lu jugáis un papel principal, pues satisfechas de cumplir un deber

béis sentir toda la grandeza del dado. El teatro Cervantes, con es- sacrificio y generosidad de nues e motivo, se vió concurridísi- tros Mejores, que cayeron cara drá el padre, el hijo, el herma-

niendo muchos concurrentes nas hijas, madres y hermanas que permanecer de pie en los pa de ellos, y ya que vuestro sexo el deseo de ayudar en todo lo

siones de entusiasmo, dándose dientes de estos hombres que

Y vosotras, Maestras, tamoién tenéis ancho campo donde ción, hizo en primer término de las futuras madres de Espa-

porvenir de la Patria. Y que debéis inculcar el amor a Dios to tenga un altar en sus cora-

Yo sé que no hay día en que tra Patria.

Dios pidiéndole la vuelta vic- nal-sindicalistas estamos obliga toriosa de nuestr os camaradas, das. con vuestra labor, con vuestro trabajo en el hogar, en el taller y en todo momento ayupara que nuestros hermanos, nuestros camaradas, no sientan

lloso medicamento.

(impuestos incluidos).

Arriaga Arnal. Mendoza, 12. Ceuta.

Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, di-

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura

No admita sustituciones interesadas. Exija siempre

Depositario exclusivo para Marruecos español F.

gestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispep-

sias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y

demás dolencias estomacales, se curan con este maravi-

en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene

en su mano la curación de la enfermedad de su estómago.

SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas.

PRODUCTO NETAMENTE ESPANOL

gar en nuestra ciudad un nue- to que está dedicado a vosotras. y no es penoso porque la ha-

inquebrantable fe en la ejem- victoria, vosotras, mujeres, sa- Se trata del Aguinaldo del Sol

Quién de vosotras no tenmo, al extremo de estar comple al sol por Dios y por España. no, un ahijado de Guerra? Seguramente todas los tenemos.

Pues bien, en este mes, en que siempre en España, se cesillos y laterales del coliseo, ya os impide luchar a su lado en lebró con tanta alegría la Noque con bastante antelación ha el campo de batalla, sentís en chebuena, la Navidad, pensad bían sido ocupadas todas las lo vuestro corazón de españolas, un poco en nuestros camaradas, que todos reciban un paquete, un envío que contenga algo, Y es mucho lo que podéis! que les haga pensar que si es-La mujer en el hogar es el tas Navidades, no las pasan en invicto Caudillo Franco y de Norte y Guía de sus hijos, de el hogar, sin embargo, aquí en esos niños que son los hom- la retaguardia, se piensa en Antes de dar comienzo el ac bres del mañana, cuida de que ellos, y espiritualmente se les

> cumplir este deber. Y así demostráis un poco de lo que sois moldear el alma y el espíritu bolo, de lo que encierra vuestro corazón de Españolas.

mos al engrandecimiento de tensibles. no ayudeis, con vuestro esfuer nuestra querida España, para zo al engrandecimiento de nues llegar al fin, que guiados por nuestro Generalisimo, y con el Sé también que, al mismo espíritu puesto en el Ausente tiempo que con fervorosa sú- nos hemos propuesto, y que co plica, eleváis vuestro corazón a mo españolas y mujeres nacio-

Y así el día, próximo ya, en que vuelvan las Banderas Vic-1 dáis haciendo ropa de abrigo Himno) vosotras tengáis la conciencia satisfecha, de haber gentes, y como tales sabréis el frío intenso que hace en los zo en alto, con la mano exten dida y el corazón lleno de san Muchas de vosotras, segura- to orgullo a su paso, podáis mente, tendréis que quitaros ho pensar que en la retaguardia ras de sueño para poder hacer también habéis cooperado con vuestro esfuerzo y vuestro ejem Pero lo hacéis contentas y plo a formar Nuestra España,

GRANDE Y LIBRE. ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!" Al terminar, todo el público

rrada, dándose vítores resonan

LA BRILLANTE CONFE RENCIA DE "EL LEGIONA RIO" SOBRE "LA MUJER ESPAÑOLA EN EL MOVI MIENTO SALVADOR"

El infatigable batallador competente propagandista, don Guido Carrara, "El Legionario", que con perseveran cia ejemplarísima, viene desarrollando una labor ingente y fecunda, le sucedió en el uso de la palabra, siendo acogido con grandes salvas de aplausos. "El Legionario", con su es

tilo proverbial, saturado de hondas emociones y al impulso de una elocuencia destacada, comenzó su brillante con ferencia, abordando el aspecto de lo que representa la mujer en la infancia, en la adolescen cia, en la madre, en la vida, en la vejez, como educadora y su papel en la familia y en el consuelo.

En cada una de estas consi deraciones sobre el elemento fe menino, puso ejemplos acerta dísimos y realistas, que nos ponen a la vista de cómo la mu jer tiene determinadas sus acciones sociales, que alcanzan una importancia básica en la vi da de todos los pueblos.

Pasa, a continuación, a hablar de la influencia espiritual de la mujer en el hombre y de su resultado en la sociedad y en nuestra historia.

Con extraordinaria brillantez, trae al plano de su disertación, los nombres de las gran des mujeres de España, entre las que destacan Santa Teresa de Avila, Isabel la Católica v Agustina de Aragón, explican do, detallada y minuciosamen te, la historia de estas figuras cumbres de la historia de Es-

Después de esta rememoranza, en la que pone todo el ca lor de sus brillantes palabras, hace una exposición crítica de lo que incumbe a la mujer es pañola en la santa cruzada que vivimos, aludiendo a la tarea que se le encomienda, en la que se presentan en primer marco, la organización de labores. atención en hospitales, Auxilio Social, y todas aquellas atenciones, que en el desarrollo de nuestro glorioso movimien to salvador alcanzan una significación muy notoria.

Glosa la figura cumbre del Ausente y su interés por el me jor auge de la Falange feme

Se ocupa de la magna y ele capaces de hacer; será un sím- vada labor de "Auxilio Social" que es la oración de Cristo, y explica cómo debe de ser ejerci Yo os pido en nombre de tada la caridad. En este punto, nuestros Mejores, de nuestros manifiesta que la caridad es camaradas que luchan valiente una obligación humana, pero mente, por los que dan la vida que reclama para su aplicación, por nosotras, que aquí en la y cultivo, la máxima abnegay a España y hacer que éste cul retaguardia pongáis todo lo ción y renunciamiento a cuan que está de vuestra parte, para to pueda significar medio de ser dignas de ellos, que ayude- dar escapada a expansiones os

Dice cómo la Falange es amante de la religión y apoya da en su lema FE, nunca desmaya en la exteriorización de sus profundos sentimientos ca tólicos e imperiales.

La religión en la Falange, pues, ofrece al culto Guido Ca rrara, tema en el que aborda abundantes consideraciones, to toriosas (como dice nuestro das ellas con atinados razonamientos ajustados fuertemente a la realidad del momento y al espíritu noble de la Falan-

Terminado este aspecto de su conferencia, explica como to da falangista tiene el deber ine ludible de reconocer los ventiseis puntos del programa na cional-sindicalista.

Se extiende en detalles sobre el papel de la maternidad y de la infancia como bases funda mentales del nuevo Estado, y termina su disertación, cantando las virtudes de la Fasange femenina, cuya actuación mere ce toda clase de elogios.

Al finalizar, "El Legionario", escucho frenéticas ovacio nes del público, que le siguió con la máxima atención, llegan do al corazón de todo el audi torio sus cálidas y emocionan tes frases.

La banda de Falange Espa ñola Tradicionalista y de la J. O. N. S. que estuvo en el acto, interpretó los himnos, que fueron coreados por toda la concurrencia.

Este nuevo acto de afirma ción nacional-sindicalista, ha tenido una resonancia extraordinaria, pues al igual que los celebrados anteriormente, han llegado al alma de todos los buenos españoles, que viven y vivirán al servicio digno de la España Una, Grande, y Libre.

que es y será siempre UNA, FESTIVIDAD DE LA PURISIMA CON-CEPCION

le premió con una ovación ce Patrona de España, Arma de Infantería, Cuerpos de Estado Mayor, Jurídico e Intervención

La asociación de Sras. de la Inmaculada en honor de su titular celebrará una misa cantada en la Iglesia de San Francis. co el día 8 a las 10'30 a la que invitan al pueblo de Ceuta. El día 9 se dirá otra misa rezada por los difuntos.

Señoritas que postularán el día 8 del corriente para la fiesta de la Banderita de la Cruz Roja

PRIMERA MESA: PLAZA DE AZCARATE

Presidentas: Sra. de Ostalé, señoritas Asunción Topete, Conchita López, Chelo Sánchez Portal, y Carmen González.

POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS Josefina Martinez con Concepción Pérez Antelo,

Natalia Udolena con Pilar Bohorquez. María Lara Sanz con Angeles Fernández García. Joaquina de Pino con Africa Baquer. Lola de Veraza con Pilar Elvira. Aurora Ocaña con Lola Sanz Saavedra. Africa Paranco con Fernanda Beltrán. Rosario Guiñol con Pilar Cubels. Carmen Martinez con Maruja Mollá. Angeles de Veraza con Conchita López Barroso.

SEGUNDA MESA: PLAZA DE LOS REYES Presidentas Sra. de León, Srtas. Chelo Peña, Paca Lópte. Carmen Morante y Maribel Socasau.

> POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS

María Tirado con Trinidad Beltrán. Ana María Román con Antonia Jiménez. María Luisa Pérez, con Angelita Villejos. Asunción Acevedo, con Teresa Luna. Margarita Corral con Esmeralda Martínez. Africa Lobo con Anita del Valle. Josefina Contreras con María Martínez. María Tellez con Leonor Martinez. María Luna Pérez, con Mercedes Romero. Maruja Delgado con Maruja de Veraza. Marina del Real con Patro Gautier-

TERCERA MESA: PLAZ DE RUIZ

Presidentas: Sra. de Delgado, Srtas. Salud Tejero, Manola Pelluf, M.ª Carlota León y Teresa Gautier.

POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS

Africa Sanz Saavedra con Mercedes Ayora. Adela Fernández con Dolores Matres. Pilar Figuerola con Carlota Ramos. Tomasa Figuerola con Carmen Maestre. Pepita Luna con Africa Cachinero. Africa Cabezas con Carolina L. Romero. Rosario Cubels Cazalla con Carmen Elvira. Pura Díaz Tirado con María Luisa Bohorquez. Mercedes Martin Ocaña con Pepita Rodriguez.

CUARTA MESA: CASA TRUJILLO Presidentas: Sra. de L. Canti, y Sra. de Ibáñez, Srtas. Carmen Martín Gordo, Lucía San Juan Acevedo, Elisa L. Canti, Aurorita de Aynat.

POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS

Josefina Benet con Mercedes Jimeno. Africa Bianqueti con Inés Gómez. María Barriga con María Luisa Calatayud. Amalia Ibáñez con María Josefa Martin. Margarita Ibáñez con Asunción Baldallo. Carmen Mariscal con Blanca Tejero. Maruja García Padilla con María Teresa L. Romero. Josefina Bosque con Angeles Zerón. Elvira Cabeza con Magdalena Ferrero.

QUINTA MESA: GONZALEZ TABLAS

Presidentas: Sra. de Socasau, Srtas. Antoñita de Veraza, Guadalupe Vázquez, María Paz Martínez Braña y María Teresa Castillo.

> POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS

Carmen Pérez Lázaro con María Teresa Martínez. Vicenta Martínez de Navarro con Juana Navarro. Eulalia Martinez López con María Gordo Blázquez. Angustias Morales con Carmen Palomo, Joaquina Beltrán con Ana Guerrero. Leonor Rodríguez con Antonia Escotto. Carmen de las Heras con Mary Ruíz. Africa Santana con Matilde Meca. Carmen Delgado Morente con Carmen Guerra.

SEXTA MESA: MARINA

Presidentas: Sra. de Carmona, Srtas. María Antonia Jiménez, Africa López Utor, Maruja Delgado Tagle. POSTULANTAS

ENFERMERAS FALANGISTAS

Josefina Claros con Africa Carmona. Aurora Cervera con Lolita Múñoz de Lema. Manuela Ibáñez con Mary Pelegrina. Carmen Pérez Guerrero con Antonia Algesecar. Pilar San Miguel con Marcelina Orbañanos. Lolita Bosque con Ana Mary García Linares. Dolores Mateos con Encarna Serón. Angeles Fernández con Otelia Reyes.

SEPTIMA MESA: HADU

Presidentas: Sra. de Baeza, Srtas. Victoria Cachinero, Ani a Pérez, Carmen Escalera.

POSTULANTAS ENFERMERAS FALANGISTAS

Carmen Tellez con Carmen Vázquez. Angeles Arcos con Anita Molina. Carmen García Ruíz con Adelina Martínez. Africa González con Lolín Novelles. Anita Leria con Milagros Topete. Alegría Alfon con Salvadora Martín. Lourdes Maestre con Carmela Romani.

NOTA. — Todas se presentarán a las 10'30 de la mañana en el Hospital de la Cruz Roja el día 8 del corriente excepto las señoras que deberán acudir a las 11 a sus respectivas mesas. Las señoritas enfermeras deberán llevar cada una, una cestita forrada de blanco con la Cruz Roja.

¡¡Mujeres españolas!!

La Delegación de Frentes y Hospitales espera que colaboréis a la Navidad del soldado



Vitabana LACTEAD(

Desayuno completo.

No necesita leche ni azucar SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antirraquitico. Super-alimento

Latas de 250 gramos neto peset as, 3,00

Pida muestras y prospectos De venta en farmacias, riendas de comestibles y droguerias REPRESENTANTE GENERAL:

Luiss

Ferrer Nacional, 60

Ayuntamiento de Ceuta falange Española Iradicionalista y de las J. O. N. S.

da clase de donativos con suscripción stino a los soldados que lua los heridos y enfermos que encuentran hospitalizados. chos donativos se admiten la referida dependencia to-

EDICTO

ON FERNANDO LOPEZ-CANTI, ALCALDE-PRE-SIDENTE DE LA COMI-SION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTA-MIENTO DE ESTA CIU

mes de febrero de 1938, se gulares de Ceuta número 3. abre el pago en periodo volun ario de cobranza del impuesto de CEDULAS PERSONALES orrespondientes al ejercicio de nil novecientos treinta y siete v durante las horas d 15'30 a 7'30 en la oficina de Recaudación de este Avuntamiento para todos los vecinos empadronados en el casco de la po-

Se advierte a los contribu ventes que transcurrido este pla zo se procederá al cobro por la vía ejecutiva de apremio. Lo que se hace público para

general conocimiento. Ceuta, 3 de diciembre de 1937.—II Año Triunfal. El Alcalde, Fernando Ló-

> Secciones de Recluta AVISO

pez Canti.

Se hace saber a los mozos de los Reemplazos movilizados (1929 a 1939, ambos inclusive), bien sean del Cupo le Ceuta o forasteros y que por cualquier causa no hayan efectuado su presentación en el Ne gociado de Reclutamiento de esta Plaza, que deben compare cer in el plazo de SIETE días, a partir de la fecha de publica ción de este Aviso, ante una cualquiera de las tres secciones de Recluta de este Ayuntamien to, acompañados del Documen to Militar que posean, bien en tendido que les parará los per juicios correspondientes a quie nes pasado este plazo no lo haya efectuado.

Ceuta, 5 de Diciembre de Ecos de sociedad - II Año Triunfal. EL PRESIDENTE.

BANDO

Don Fernando López - Canti Comisión Gestora del Ilus- Ceuta. tre Ayuntamiento de esta

HAGO SABER: Que durante todo el mes de diciembre y a los efectos de la rectificación anual ordenada por el artículo 34 de la vigente Ley Municipal, queda expuesto al público en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento el Padrón Municipal de Habitantes, admitiéndose durante los días y horas hábiles de oficina, cuantas inclusiones o exclusiones deseen hacerse al mis

Bando a todos los cabezas de familia la inexcusable obligade los cambios de domicilio o traslados de residencia a otros puntos fuera de la población y el ineludible deber en que están de examinar el Padrón Mu nicipal y presentar las rectificaciones que procedan, a fin de que reuna las debidas condicio nes de veracidad por tratarse

De la proverbial seriedad y cultura de este vecindario, espe ro que, reconociendo la importancia del mencionado documento y los graves perjuicios que puedan ocasionarse a los que no figuren inscritos en él, no será precisa la imposición de sanciones.

Se anuncia al público que, dos los días laborables desde la Depositaría Municipal, las 9 hasta las 14 horas. quedado abierta la suscrip- Espero del pueblo de Ceuta

Pro Aguinaldo del Com que, demostrando una vez más tiente" que tendrá por úni- sus sentimientos patrióticos, finalidad la recaudación de acuda a engrosar la referida

han en los frentes de batalla 1937. — II Año Triunfal. El Presidente, Fernando López-Canti. Franco. ¡Arriba España! Saludo a Franco. Arriba España.

> Ceuta, 1.º de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. Fernando López - Canti

Subasta de ganado

El próximo día 12 a las ge. HAGO SABER: Que a par once horas, se procederá a la r del próximo día seis del ac venta en pública subasta de ual y hasta el mismo día del tres mulos en el Cuartel de Re-

> El Comandante Mayor, ORTIZ

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración de este Hospital, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta las once ho ras del día once del mes actual pueden presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administra ción, todos los días laborables, de las diez a las trece horas. de un instrumento público y fehaciente al que frecuentemen te acuden los vecinos para todos los actos de la vida municipal; tales como las peticiones de certificados de vecindad para cambios de residencia, de vo lantes para fe de vida a viudas o retirados, tarjetas de asistencia médico - farmacéutica gratuítas, certificaciones para casamientos, enterramientos, ope raciones de quintas, etc., etc.

Ceuta, 3 de diciembre de 1937.—II Año Triunfal. El Administrador, Eusebio

V.º B.º El Jefe Administra tivo, Enriquez.

Se dice que muy en breve contraerán matrimonio, una bellisima señorita de esta localidad, muy conocida en los circulos de la buena sociedad, con un culto oficial de Inge-Sánchez, Presidente de la nieros, recientemente llegado a UNIVERSITARIO

Delegación de Bibliotecas Agradecemos vivamente el

escogido donativo de libros con el que los Sres. de Menacho, dando muestras de su amor a la cultura, cooperan a Ceuta, 26 de Noviembre de la formación de nuestra Biblio teca Universitaria Imperial. Estudio y Acción. Saludo a

> MILICIA NACIONAL' Servicio para mañana

Jefe de cuartel, suboficial don Alfonso Moreno Sánchez. Imaginaria, suboficial, don

José Gutiérrez Trujillo. Plantones, Vigilancia y ser vicio nocturno: Séptima Falan ge, completa. Imaginaria: Primera Falan

ORGANIZACIONES JU-**VENILES**

Orden del dia 7 de Diciembre de 1937. - II Año Triunfal Artículo Primero. — El día del corriente festividad de la Purisima Concepción, Patrona de España, se va a celebrar una Misa de Comunión a las ocho y treinta en la Iglesia de Nues tra Señora de Africa en la cual se acercarán a recibir la Sagra da Eucaristía todos los niños de las Escuelas Nacionales y colegios particulares de Ceuta. Flechas y Pelayos en su mayo ría, por ello se invita a todos los Cadetes, Flechas y Pelayos que no estén en escuelas; así mismo los del sector del campo se unan dicho día a las Escue las Nacionales acercándose a la Sagrada Eucaristía.

Artículo segundo. - Quedan invitadas las Organizaciones Juveniles a la Procesión que saldrá de la Iglesia de Afri ca el día de la Purísima a las 3'30 de la tarde.

Artículo tercero. - El día 8 a las 2'30 se encontrarán en el cuartel los componentes de la banda de tambores y escuadra de gastadores del sector del campo, así mismo la escuadra de gastadores, banda y primera Falange de Flechas y banda de tambores de Pelayos. A las tres saldrá esta fuerza con dirección a la Plaza de Africa para rendir honores en la Procesión a la Santisima Virgen.

Artículo cuarto. — El día 8, Cadetes, Flechas y Pelayos asistirán a Misa a las II a la Catedral, con gala, bandera y

Consigna del día.—"Para servir a España tu cuerpo ha de ser fuerte y tu alma sana"

El Delegado Local DELEGACION PROVIN-CIAL DE AUXILIO AL

COMBATIENTE Relación de donativos en es

ta Delegación. Ana María Larrinaga de Nie

LOTERIA

El premio gordo del próximo sorteo de Navidad está en la Lotería de Triana, de Sevilla, para un vecino de Ceuta. SE SIRVEN REEMBOLSOS

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores Se recuerda por el presente que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo que expenden ciertos desaprensivos intermediarios a los mis ción que tienen de dar cuenta mos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mamayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

WEILY HERMANO

Fábricas de hielo. Camaras frigorificas. - Aguas carbónicas y larabes DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEPONO NMERO 280

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTEDE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martin, Jardines 8.—EN TANGER: Don Placido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRAL-TAR: Don Pedro Artecani, Castie Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristobal Espinosa.

SINDICATO ESPAÑOL | to: 4 madejas de lana, 15 ma dejas de hilo, dos mantas de lana y dos camisas.

María Rosa, Ana y Mari Carmen Insausti, 2 jerseys de lana y 1 bufanda.

Casa Benoliel, 2 pares de calcetines. Felisa Cebrián, 3 pares de

Rosa Aguado y Josefina Valduque y N. L. Valduque,

Concepción Galanarte, un abrigo de invierno. Señora del Coronel Buesa,

i camiseta enguatada, i calzoncillos enguatados, I cami sa, 2 pares de calcetines, 1 par de guantes y dos pañuelos. 1

bufanda y 3 jerseys de lana. Pilar Buesa de Barber, dos pares de calcetines, I par de guantes, 2 pañuelos, 1 jersey de lana, i calzoncillos engua tados, I camiseta enguatada y

camisa. Sra. de Rubio T. de Intendencia, 2 jerseys,

Donativo en metálico, seño ra viuda de Aragón, 25'00 pe Ceuta, 5 de Diciembre de

1937.—II Año Triunfal. La Secretaria SINDICATO ESPANOI UNIVERSITARIO

El próximo día 8, festivi dad de la Excelsa Patrona de no, 10'00. España, se celebrará, a las tres de la tarde en el Estadio Mu nicipal un encuentro entre los equipos Batallón Cazadores Se rrallo número 8 y el de este Sindicato, cuyos ingresos se destinarán a la suscripción abierta pro Aguinaldo del Sol

Dado el carácter patriótico v benéfico del encuentro, esta Delegación espera de todos sus afiliados se personen en Secre taria (Duarte 2) para retirar sus localidades.

Delegación de Prensa u Propaganda Estudio y acción. Saludo Franco. ¡Arriba España!

Un rosario a disposición de su dueño

En la tarde de ayer nos visitó en esta redacción, don Vicente Alumbreros, quien nos ha manifestado que obra en su poder, a disposición de su due ño, un rosario que se encontra ron hace tiempo en una camio

Nuestro visitante vive en la calle Brull número 18.

Apolo--Salón Hoy martes, 7 de diciembre

De 6 a 12. La producción del Oeste ame

NACIDO PARA PELEAR Un film de acción estupen

damente interpretado por el co

losal Buck Jones, con Lina Basquette. El mérito v arrojo de Buck Jones en todas sus produccio

nes es harto conocido por los aficionados a estas cintas; no obstante

NACIDO PARA PELEAR es de las películas que más emoción hacen sentir entre todas las de este género.

Formidables luchas, incesan tes carreras e intrigas constantes, son las características de NACIDO PARA PELEAR En breve:

CONDENADO A MUERTE LA HIJA DEL PENAL LUIS CANDELAS

CERVANTES

Continua de 6 a 12. Hoy 7 de diciembre de 1937 Fox presenta la extraordina ria producción en español de Martinez Sierra y que tiene por título

LA CIUDAD DE CARTON Creación de Catalina Bárcena, Antonio Moreno y otras notables figuras hispanas. LA CIUDAD DE CARTON

Una obra escrita exprofesa para Catalina Bárcena, repleta de gracia, simpatía y origi nalidad, y que os hará pasar un rato divertidisimo. LA CIUDAD DE CARTON la más greciosa película de Ca

talina Bárcena. MAÑANA: Fred Astoire Ginger Roger en SIGAMOS LA FLOTA.

Pronto estreno Ufa 37-38 CONTRABANDO

TIJERAS DE ACERO FOR. JADO. - MAQUINAS DE AFEITAR. - INSIGNIAS PA TRIOTICAS, etc.

HILARIO BARTRA

EIBAR (GUIPUZCOA)

(PAGOS A REEMBOLSO)

Ayuntamiento de Ceuta "Aguinaldo Pró-Combatiente"

D. Juan Canca Arias. 2'00

D. Jacob A. Benasayag,

D. Manuel Delgado Villal

Suma y sigue la novena lis-

ta 11.918'75 pesetas.

DE FUTBOL

GO EN EL STADIUM

dieron en nuestro Stadium Mu

nicipal los equipos locales Ibe-

ria F. C. y C. D. Ceuti, en

partido benéfico pro Aguinaldo

El encuentro que resultó ani

mado terminó con un empate

a dos tantos, conseguido estos

por parte del Ceutí, por Abad

Espinosa y los del Iberia por

Gallardo y Río, este último de

penalty, fallando Gallardo

El arbitraje del encuentro a

cargo del veterano jugador

Chicada fué parcialmente favo

rable para los del Iberia, consi

guiendo de este modo que se

animosos muchachos del Ceu-

C. D. Ceuti: Román: Peri

co, Rejano, Amador, Hernán

Calderón, Fermín y Alba. Iberia F. C.: Ramos; Anto

nio, Jerónimo; Roldán, Salo,

Pepito, Maese, Teodoro, Río,

MENACHO

Libreria

PRENSA EXTRANJERA

BIBLIOTECA CIRCULAN.

FIGURINES

LIBROS DE TEXTO

ENCARGOS RAPIDOS

Doctor J. Navarro

Martinez

Enfermedades de los niños

Ex interno por orosición de la

especialidad
Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5
General Sanjurjo, 10, entresuelo
TETUAN

Agencia DELGADO

Despacri de Aduanas. - Tran-

portes y Consignaciones Casa en Tetuán

CASA MOLINA

TEXTRICIDAD, FUGURTERIA

LOZA Y CRILTAL PAPELES

FENTADOS

THE THE WAS THE PRITTING

Unica Exclusiva Sucur-

sal de la Tintorería

Catalana de Ceuta

en Tetuán

-000-Cardenal Cisneros, 8, Primero Frente a Correos y Telegrafes (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en se co especialidad en tintes para

Cardenal Cisnero, 8 primere

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de

las caras más bonitas

LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Cueste diario Almacenes M. (ARRION

La tienda de encajes de la

Camoens, 6, pral., donde rea-

Peligre, 3

Teléfono, 8-6-7

O'Donell. 9

dez, Hoyo; Espinosa, Abad,

Alineación:

Kiko y Gallardo.

otro que lo lanzó fuera.

del Combatiente.

El pasado domingo conten-

ba, 1.000'00.

Novena Lista Suma anterior, 8.405'75.

D. Manuel Morales, 5'00. D. Andrés Ramos Acevedo,

D. Emilio Martín Jiménez, 10'00. D. Emilio Martin Tellez.

Don Joaquín Rubio Gutié-

rrez, 5'00. Don Salvador Pitalua 3'00 EL PARTIDO DEL DOMIN Don José Mairoto Garnica,

Don Miguel García Alvarez, 5'00. Papelería "La Española"

150'00. Don Gabriel Gómez Rubio,

Don Angel Méndez Alonso Don Miguel Cordero Espi

nosa, 2'00. Don Salvador Cabezón, Doña Josefa Pestaña 5'00.

Doña María Cabezón, 3'00 D. Francisco Galán, 10'00. Don Manuel Muñoz Mar-D. Joaquín Blesa, 5'00.

D. Fernando Romero, 5'00 perjudicaran notablemente los Personal de la Jefatura de ransportes Militares de esta ti. laza, 118 50. D. Juan y D. Sabino More

D. Salvador Charlo, 10'00 Juan Rosello Tomás,

Don Paulino González, 25'00.

Sres. Acevedo Hermanos,

D. Julio Lluch 10'00. D. Joaquin Vera Rueda, Doña Josefa Beigbeder Hi-

dalgo, 2'00. Don Diego Suarez, 3'00. Don Luis Y. Lucena, 25'00 D. Luciano Martinez, 2'00 D. Luis Bermejo y familia,

D. José de la Peña Delgado, Doña Consuelo de la Peña, iuda de Pascual, 2'00.

Don Julio Andrades Garía, 5'00. Don Antonio Andrades Alrarez, 5'00.

Don Juan Navas, 2'50. Doña Rosalía García, 2'50. Don Antonio Mora, 2'50. Doña Teresa Sánchez, 2'50 Señora viuda de Fort, 5'00. Armador del pesquero "Afri cano", 89'00.

Tripulantes del pesquero Africano" 80'00. Armador del pesquero "Vo-

untad de Dios", 41'00. Tripulantes del pesquero Voluntad de Dios", 41'00. D. Diego González, 15'00. D. Manuel Roldán, 5'00. D. Felipe Jimenez Martinez

Doña Elvira Fuentes Cuadro, 2'50. Don Manuel Jiménez Fuen

tes, 2'50. Don Alejandro Jiménez Fuentes, 2'50. Don Antonio Troyano Cha

cón, 10'00. Don Juan Pérez Gómez, Doña Vicenta Mérida Seda

10, 5'00. Doña Soledad Guillén viu da de Madrid e hija, 10'00. D. Antonio Godino Galán.

D. Francisco Godino Andrades, 2'00.

D. Juan Gil González, 2'00 D. José Gutiérrez González, 5'00.

jada, 5'00. Teniente D. Antonio Ama dor. 5'00. D. Francisco Blanco Bení-

D. Francisco González Qui

tez, 2'00. Doña Ana Curado de Blan- Plaza Ruíz, se ha trasladado a co, 2'00.

Quinin Blanco Curado, 1'00 liza todas las existencias.

LOTERIA PATRIOTICA DE GRANADA

Se sortea los días 10, 20 y 30 de cada mes 10 PESETAS BILLETE Y UNA PESETA DECIMO

Se vende en la librería "FARO" General Sanjurjo, 20. :-:--:-: TETUAN

FARMACIA ITALIANA Avell

3. Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oidos Visita en Ceuta HOTEL ALHAMBRA Sábados y domingos: De 10 a 12

Doctora ANTONIA CASTILLO

MEDICA-TOCOLOGA

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

Hotel Majestic

Ceuta

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache:

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección

Casa BAEZA HERMANOS

LA CASA MAS SURTIDA HULTIMAS NOVEDADES!

¡Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —

En donde encontrará un buen surtido

en pañería para trajes de caballero. RIQUISIMAS GALLETAS

POSTRE IDEAL

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

REPASO DE ASIGNATURAS DE BA-CHILLERATO

Clases particulares a domicilio

Razón Soberanía Nacional número 118

La Afortunada

Administración de Lotería.

TETUAN

Además del premio mayor del último sorteo de la Lotería de Sevilla, las dos aproximaciones del segundo pre mio, y centena del mismo, esta Administración ha vendido veinte billetes de la centena del tercer premio, lo que hace un total de 150.000 pesetas.

Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos (Domicilio: Isabel Cabral, número 3, bajos).

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo

a pie de obra Depósico: P. de Africa, 12, (bajo) .- Teléfono, 4-0-3

Martes, 7 de Diciembre de 1937

INFORMACION DE TETUAN Los delegados de

Imposición de la Gran (ruz)

Ha tenido lugar en el día de ayer y en los salones de la Al-ta Comisaria, el acto de im-posición de la Gran Cruz de la Orden de la Mehdauia, al Excmo. Sr. General don León

S. E. el Alto Comisario al im ponerle tan alta condecoración en su discurso dijo que esa va liosa recompensa se le conce-día como reparación a olvidos que se había tenido con aque llos valores positivos de nuestra España, y que ahora ésta premia de esa forma. Manifes-tó, al mismo tiempo, el valor moral que representa esta hon rosa condecoración jalifiana, y ponderó también la actuación verdaderamente patriótica que dicho General tuvo en la pre paración del Movimiento.

Acto seguido le impuso la banda, abrazándole efusivamen te. El General del Real contes tó emocionadísimo agradeciendo esta recompensa que osten taría como uno de los mejores galardones de su vida y expre sando sus resptos a S. A. I. el Jalifa por esta muestra de afecto que inmerecidamente cree le ha dispensado.

El acto fué verdaderamente emocionante y sentido, por su representación y por su senci-llez. Asistieron a este acto, el Excmo. Sr. Secretario General teniente coronel Yuste, ministro de España en Tánger, senor Peche, comandante militar coronel señor Recas, interven-tor regional, señor Bermejo, se nor Delegado de Asuntos Indi-genas, comandante señor Do-menech, director de la Academia de Riffién, señor teniente coronel Martinez Simancas, je fe de Interpretación, señor Tu bau, interventor regional señor bau, interventor regional señor fraura, comandante del Grupo de Regulares de Tetuán, señor de desarrollan los frentes po-Cárdenas, jefe de las fuerzas pulares de Tánger y Zona fran aéreas, señor Llorente, jefe del ceisa, en constante deseo de Batallón Ceriñola, teniente coronel Navarro, capitán jefe ac cidental de la agrupacin de Ar tillería, señor Ayuso y los ca-pitanes ayudantes de S. E. se-los españoles de la España digñores Fuertes, Castillo y Lato-

tos dos años triunfales no se

Radio, lo haga hoy en cumpli-

trona de España y de aquella benéfica institución.

misma, me dirijo a los españo-

les todos, cantera inagotable

de generosidad y abnegación,

pidiéndoles su ayuda pero muy

principalmente a aquellos que

saben, que les consta de cien-

Cruz Roja hace de sus fondos

sociales, en la que ni el Jefe ni los demás miembros de sus

Asambleas de todas clases, per

A los familiares del millón

de personas que por su media ción y la del Comité Interna-cional de la Cruz Roja de Gi

nebra, por radiograma, telegra

mas, cartas y fichas, han teni do noticias verídicas y periódi-

cas de seres queridos, llevando a su atribulado ánimo la tran

quilidad y bienestar espiritual

que su inquietud y zozobra de

A los de las 30.000 personas que, entre hombres, mujeres y

niños se han reintegrado, si no

a sus hogares materiales, mu-

chos de ellos deshechos, a este gran trozo de la España Na

cional, en el que ni hay ni un

hogar sin lumbre ni un espa-ñol sin pan, según frase felicí-

sima @ insuperable del Caudi-

ciben remuneración alguna.

cia cierta, el empleo que

la obra de Frentes y Hospitales. ¿No te sobra? Búscalo; renuncia a las diversiones y limita las horas de descanso, si es preciso, pa-

ha dirigido a vosotros por la Roja (7 de los cuales han muer

indole divulgación ni detalle. cias, han pasado por las 3.791

Su eficacia está en relación di camas de los 20 hospitales de

recta con el silencio. Como tan la Institución, priectamente do

tos otros relacionados con la tados y equipados, asistidos por

guerra. Concedida por el Go- los más caracterizados médicos

biermo autorización para una y cirujanos, por centenares de colecta pública a favor de la santas Hermanas de la Cari-

CRUZ ROJA ESPAÑOLA, patro dad, y por el millar de enfer-

cinada por su presidenta de meras abnegadas y competen-Honor, Excma. Sra. Doña Car tes (4 muertas), todo bajo el

men Polo de Fraanco, se ha fi- simbolo universalmente conoci-

jado el 8 de diciembre, día de do, enaltecido y respetado de

Como Jefe Supremo de la social en el centenar de Dis-

la Inmaculada Concepción, Pa la Cruz Roja.

Importante acto de adhesión musulmana

de la orden de la Meh-dania al Exemo. Sr. Gene ral don León del Real el Palacio de la Residencia en acto de protesta contra los manejos de los frentes populares de Tánger y zona francesa

Ayer por la mañana, a las do de Asuntos Indígenas, co-paña y al Caucillo, y a su redoce y media tuvo lugar una mandante señor Domenech, mi presentante en esta Zona. sin distinción de clases ni par tidos. A la hora expresada y ante la Residencia se congre garon todas las cofradías musulmanas que, en perfecta for tes de S. E. capitán Castillo y mación y extraordinario orden, Latorre. hicieron acto de presencia an-hicieron acto de presencia an-ber a S. E. la indignación del ber a S. E. la indignación del demostrar su inquebrantable adhesión a nuestro invicto Cau dillo, Generalisimo Franco, y a su representante en Marruecos, S. E. el Alto Comisario don Juan Beigbeder, que precisa-mente en este día cumplía el

cargo. Absolutamente todos, sin que faltara una representación de partido o de cofradía, los musulmanes de nuestra Zona de Protectorado mostraron una vez más su identificación con la España de Franco y con las dignas autoridades que en representación del Caudillo lleva la paz y el bienestar al pueble marroquí, merecedor de todo ca

año de ejercicio en su elevado

riño y respeto por su caballe-rosidad, nobleza e hidalguía. El acto de ayer fué uno de los más lucidos que han tenido lugar en la capital del Protec torado, tanto por el número de notables marroquies que tomaron parte en el mismo, co-mo por el entusiasmo que de-mostraron al manifestarse de una manera espontánea, como producir trastornos a la que ellos tan pacificamente habitan, rodeados de respetos y con

Las comisiones que pasaron a Con motivo de este acto tu-vo lugar un banquete que Su a S. E. fueron recibidas en el Excelencia ofreció al General salón árabe por el Alto Comidel Real, y al que concurrieron sario, a quien acompañaban el todos los señores que quedan Excmo. Sr. Secretario General, teniente coronel Yuste, delega-

POR RADIO NACIONAL

El presidente de la Cruz Roja pro-

nuncia una alocución

A los que han recibido en función de asistencia médico-

pensarios más de 80.000 botes

higado de bacalao, medicamen

tos, 50.000 prendas de ropa nue

va y calzado de hombre, mu-

tidades de ropa usada, y soco

rros en metálico o en especie

instrumntal, etc. etc., por cifra 3.500.000, de pesetas, aportado

en gran partie por generosos

donantes nacionales y extran-

jeros, dentro y fuera de nues-

tra Patria, a los cuales, apro-

vecha la ocasión para reiterar

es el más profundo reconoci-

A los familiares de todos

ellos, como agradecidos, me di

rijo para pedirles que no re-

husen en el día de la Inmacu

lada Concepcin de este II Año Triunfal, la banderita de la

Cruz Roja, aunque solo puedan

Me dirijo también a los ca-

ritativos y abnegados, a los gue rreros generosos que lo están

dando todo por sus ideales, a

los espléndidos por naturaleza

por costumbre, a los ricos,

poderosos, particulares e ins

ituciones que no han necesita

do ni antes ni ahora ni maña-

na el estímulo ni el acicate de

dar unos céntimos.

A los de los miles de heridos nadie para ser desprendidos y PAÑA!

beche condensada, aceite de

y niño, e incontables can

los 200 camilleros de la Cruz cos deberes.

¿Te sobre tiempo? Inviértelo cooperando a

manifestación espontánica de nistro de España en Tánger, se

protestar de los manejos en Tán pueblo musulmán, por los reger de los frentes populares y cientes manejos descubiertos en pre la población marroquí de esta Zona, con el mayor respe-

to y veneración.
S. E. agradeció a todos este acto, reflejo fiel de la hidalguía del pueblo musulmán y les hizo saber haría llegar al Jefe del Estado tanto la protesta de los marroquies de la Zona, como sus fervientes votos de adhesión

Por coincidir este acto, como ya queda anotado, con cum plirse un año que el Excmo. Se nor don Juan Beigbeder fué tan Jalifa, a Espa merscidamente elevado al car-simo Franco. go de Alto Comisario, S. E. fué felicitado por todas las comisio nes, haciéndolo primeramente el Gran Visir, en nombre de S. A. I. quien dijo unas senti des freses de adhesión a Esdas frases de adhesión a Es- muestras de reconocimiento.

nuestros hermanos marroquies, nor Peche, teniente coronel se ciudad se expresó en términos A continuación el Bajá de la

Seguidamente lo hicieron los jefes de las distintas comisio-nes. S. E. con verdadera emo-ción agradeció a todos sus ma nifestaciones, haciendo votos por la felicidad de Marruecos y de su Jalifa, nuestro muy amado principe Muley El Has-

Los partidos nacionalistas de mostraron a S. E. su indignación y protesta rotunda por el complot proyectado contra la Zona española. S. E. contesto agradeciéndolo, y orgulloso de que este Marruecos, isla de felicidad, se haga tan sencilla su labor por estar rodeado de her manos notables marroquies que son los que verdaderamente la desarrollan, labor imposible cuando se está rodeado de esclavos. Hizo constar su simpatia por los partidos nacio nalistas musulmanes y terminó dando vivas a Marruecos, al Jalifa, a España y al Generali

Un te en honor de la Excelentisima señora del general Aranda en el Bajalato de Tetuan

está celebrando en el Bajalato de la ciudad, un té en honor de la ilustre dama, esposa del heroico General Aranda, que se

poración municipal con su Vi-cepresidente, señor Alarcón y vocales Narváez, Pérez, Fahsi; Jefe provincial del Movimiento de Falange en Marruecos, camarada Manuel Requena; Se-

los escarnios hechos a sus hi-

jas, ni la muerte de sus familia

dos encarcelados en presidios

campos de concentración o de

trabajo y aún en Embajadas

eñanza, ni sus bolsillos ex-

haustos, ni aventado el fruto

fugios de Beneficencia, ni /ali-

tencia habitual.

A la hora en que enviamos cretario Provincial camarada esta información a Ceuta, se Villarejo; Delegados de los dis Villarejo; Delegados de los dis tintos servicios de esta organi zación, jefes locales de las secciones masculina y femenina camaradas del Busy y Maria encuentra accidentalmente en- Antonia L. de Barbero; delega. da de Auxilio Social camara-da María Luisa A. de Carrata-El acto está resultando bri-llantísimo; asisten el Gran Vi sir Sid Ahmed El Gam-mia y Secretario General de la Alta gran número de otras personas que acudieron a la invitación pelegados de los servicios de gentil del ilustre Bajá de Te-Hacienda, señor Robles; de tuán, Sid Mohamed Ben Moha Hacienda, señor Robles; de Asuntos Indígenas, señor Dome nech, y de Fomento señor Laclaustra: Comandante interven casa, hicieron los honores a la casa, hicieron los honores a la público han de extremar su vi mente se prolongará hasta bien'

> La homenajeada a quien acompañaban numerosas y dis tinguidas señoras y bellisimas señoritas de la buena sociedad etuani, con su proverbial sencillez, agradeció múltiples manifestaciones de simpatía que recibió por parte de todos los presentes, que quedaron altamente satisfechos de la ama-

el nombramiento -otro

Ahora bien, lo que hemos des cuidado hasta ahora —y queremos enmendar la omisiónes poner en concimiento de to dos los ciudadanos, lo que pudiéramos llamar el primer eslabón que perfectamente arti-culados tienen su vértice en la persona del general Martínez Anido. Nos referimos a los De legados de Orden Público, los cuales tienen una gran misión que realizar y en la que han de precisar no sólo sus dotes de exaltado patriotismo, austeridad y talento, sino también la cooperación entusiasta y deeci dida de todos los ciudadanos.

Una serie de nombres presigiosos figuran en las nuevas Delegaciones de Orden Público ue dan la plena seguridad del cierto en su misión y así los ciudadanos honrados se sentirán garantidos en todos sus de rechos, aquellos que se colo-quen al margen de la ley podrán estar ciertos también de

rán con independencia absoluta de toda influencia ajena a su función y son los encargados de vigilar e imponer la tranquilidad espiritual y material todos los españoles, en la confianza de que todo derecho exi ge correlativamente el cumplimiento de un deber. Y dentro de las obligaciones de los Delegados de Orden Público des taquemos, aquellos que, como el que rige nuestra ciudad, tie me bajo su mando la vigilancia de la frontera con la zona marroqui y el puerto, porque en aparte del intento de paso en aparte del intento de paso de indeseables, existe otra vigilancia hoy de gran importan cia como es la del contrabando tria, siempre, y hoy más que honor a ambos lados del escegilancia y han de sancionar con la severidad que el delito

Orden Público

A su debido tiempo glosamos como merecía, el decreto del Caudillo, creando la Jefa tura de Seguridad Interior, Or den Público e Inspección de Fronteras, e igual lo hicimos gran acierto de Franco— re-caído en el ilustre teniente ge eral don Severiano Martínez nido, cuyos méritos, tanto mi

Lo decíamos en su día. La Jefatura de Seguridad Interior Orden Público e Inspección de Fronteras, supone al tiempo que la unificación de los tres servicios en una gran figura nacional, la acción paralela de las armas con el restablecimiento e intensificación de la normalidad en la segunda límea, en las ciudades y pueblos de la España liberada, para que sobre esa base firme del orden España comience su obra

no escapar a la justicia.

Para comprensión del lector diremos, que los nuevos Dele-gados de Orden Público, obra-

Otro aspecto de la función de los Delegados de Orden Pú blico, es la de unificar acciones que pudieran entorpecerse en dualidad de funciones y así los Delegados servirán de engranaje entre los municipios lidades y el Jefe del Estado a través mente satisfechos de la ama-bilidad y atenciones que para todos tuvo el Baja de la ciu-de la Jefatura de Seguridad In terior o del Comisario Gene-de la Jefatura de Seguridad In terior o del Comisario Gene-



tanto si llueve como si hace calor, el cartero cumple con su obligación. Sin embargo, cuando un dolor nos atormente tomaremos a tiempo dos tabletas de

Incansablemente.

Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO

VICTORIA" Agencia de Publicidad. Sevilla.

En el Teatro Cervantes La velada de ayer "Pro Aguinaldo del combatiente"

vaticinios, tanto en lo que res su sangre y su vida a la Papecta al éxito artístico como al económico, aunque de este les se celebraba la velada. Y último sabíamos de la genero- luego, con palabra cálida, glo sidad de nuestro pueblo cuan-do sa trata de acudir a llevar un obsequio a nuestros bravos

celebrada ayer, en el Teatro Falange algecireña. Y también Cervantes, organizado por Falange ceuti, en colaboración fraterna con los falangistas algecireños, acudió todo Ceuta, aunque no todos pudieron entrar. Tres cuartos de hora an tes de dar comienzo el espec táculo el letrerito de "No hay billetes" colgaba ante la taqui-lla del Cervantes, cno gran des esperación de los que se habían retrasado en adquirir su loca-lidad, que mitigaron su rabieta gracias a que E. A. J. 46 ra-

cionales y de Falange y los re tratos del Caudillo y José Antonio ocupaban los puestos de nario.

Asistieron a la velada Su Ex celencia el Jefe Superior accidntal de las Fuerzas Militares de Marruecos, General don Car los Guerra; el General de Inválidos, don León del Real; el Delegado del Gobierno don Luis de León; el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Requena y otras autoridades y persona-

En primer lugar, desde el es ció unas vibrantes y emocio-

Lo habíamos previsto, pero nadas palabras de recuerdo pa nos momentos como en el Vals aún así la realidad ha sobre- ra aquellos héroes de España, azul de romanticismo viene pasado nuestros pronósticos y que en las trincheras ofrendan Ligerita y agradable la música ombatientes.
Y efectivamente a la velada chas del cuadro artístico de la el de las muchachas azules de Ceuta y su Auxilio Social, mo delos de los de su género.

Las vibrantes palabras de "El Legionario" fueron acogidas con enorme ovación.

Y después la mágica batuta de Alcalá - Galiano y los pro fesores que integran la Ban-da de Música de la Falange local, desgranaron corcheas y fusas, dándonos una prueba más de su arte no por muchas veces aplaudido menos deleitan-

Y las tres ejecuciones musi cales fueron objeto del mayor entusiasmo del público, que obligó a los profesores a po- en el escenario nuestras mu-Y tras breve descanso,

alzó el telón y el cuadro artís mos de flores. tico de Algeciras puso en escena la revista musical "Buenas noches, señores".

los actores. La obrita es inge- exacta podremos facilitar a niosa y divertida, salpicada de nuestros lectores, mañana o pa situaciones cómicas y en algu sado.

y en fin una sátira bien traza da de la vida en el campo ro jo. Quizá un cuadro pueda de entonar un poco de los demás pero en conjunto, está mu bien, muy bien. Y nosotros m regateamos un solo aplauso al libretista ni al maestro comp

Y los mismos elogios hemos de dedicar a los intérpretes de la revista, que han dejado un grato recuerdo de su arte y agradecimiento de este pueblo que con el festival ha encontrado un medio de mostrar si generosdad para con los com batientes.

Señalemos igualmente el h-narrable entusiasmo de la mi itud, que llenaba el Teatro, al nterpretarse el Himno de la Fa ange —cantado por todos— Himno Nacional. Y el feror con que se vitoreó al Cau dillo y se contestaron los jarri ba España! Y las ovaciones de lirantes cuando se hermanaron nerse en pie para recibir el ho chachas azules con las de Al-menaje a su mérito. se hicieron ofrenda de unos ra-

En cuanto al éxito económico, ya hemos dicho que en el Teatro no cabía un alfiler más Es inmecesario decir que el y ello da dea de lo magnifico público aprobó el sainete y a de la recaudación, cuyas cifras

Otras informaciones

Palma de Mallorca, 6.

ncuentran fondeados en esta bahía los cruceros italianos "Díez", "Nulo", y "Manín", los cruceros ingleses "Penépole", y "Galatea" y el contra-torpedero francés "Cartuz". DESPUES DE 36 AÑOS VOL-VERAN A CELEBRARSE CORRI

DAS DE TOROS EN CUBA La Habana, 6. — Las corri das de toros, que estaban prohibida sen Cuba desde 1901, o sea desde la ocupación de los Es tados Unidos, pronto volverán

ta clase ha sido concedida a una Compañía de La Haba na, que se ha comprometido a construir una plaza de toros, que costará medio millón de

FRACASA LA POLITICA FRAN CESA DE AISLAR A ALEMA-

Nueva York, 6. — El pe riódico "Herald Tribune" re conoce que el plan francés de aislar a Alemania puede consi derarse totalmente fracasado. Delbós se está dando perfecta cuenta de que ninguno de los países centroeuropeos, amigos de Francia, está dispuesto a re presentar el papel de Bélgica en la guerra europea.

LA FIESTA DE LOS ARTI-LLEROS EN PALMA DE MA-LLORCA

Palma de Mallorca, 6. nidad la fiesta de su Patrona, tivizado. Lo dirige un ex ca-Santa Bárbara, celebrando una marero del "Oro del Rhin", misa en la Iglesia Parroquial el cual hace pocos días ha he de Santa Cruz, a la que asis- cho una importante compra tió un inmenso gentío.

nado con trofeos del arma y celona de la casa Muet Chan las banderas nacionales y de los dón,

BARCOS EXTRANJEROS EN países amigos de nuestra Cau-LA BAHIA DE PALMA DE MA- sa, presidiéndolo la imagen de la Santa Colocada dentro de un gran proyectil. A medio día en la misma Iglesia tuvo lugar una Misa rezada dedica da por el Cuerpo de Artillería a sus muertos en campaña. Asis tieron todas las autoridades, el arzobispo de Mallorca, fuerza de artllería y los obreros de las fábricas militarizadas.

Después se celebró un brillantísimo desfile en medio de constantes vivas al Ejército, a la Artillería, a España y a Fran

a celebrarse en todo el territo
rio cubano.

La primera concesión de es

RASGO PATRIOTICO DE LOS
EMPRESARIOS DE CINE DE
MELILLA

Melilla, 6. — Los empresa rios del cine Perelló participa ron al General Alvarez Arenas, el acuerdo de dicha empre sa de destinar los beenficios que se obtengan en su local, duran te los días 6, 7 y 8 del corrien te mes, para las suscripciones 'Abrigo del soldado", "Asistencia Social Musulmana" y "Aguinaldo del Combatiente" El General Alvarez Arenas ha expresado su agradecimiento a los citados empresarios por su generoso rasgo.

MIENTRAS EL PUEBLO SE MUERE DE HAMBRE LOS CA-PITOSTES ROJOS HABITAN LOS GRANDES HOTELES Barcelona, 6. — El Hotel

Ritz de Barcelona ha sido abierto nuevamente para albergar a los altos funcionarios de las embajadas y del Gobierno El Mixto de Artillería de Ma rojo. Se liama ahora Gran Ho llorca número 10 celebró el pa tel y, como todos los demás sado domingo con gran solem hoteles de la ciudad, está colec de botellas de champagne y li El altar mayor estaba ador cores al representante en Bar

CUATRO CAPITULOS DE LA HISTORIA NACIONAL

lange Española Tradicionalista y de las Jons en América». - «España azu).» - «La Guerra por la Paz»

Legaciones y Consulados, ni el fantasma del hambre y del frío y sus derivados, ni sus casas Estos son los títulos de las ra de las fuerzas del comunisquemadas, ni sus hogares saqueados, ni sus familias des-perdigadas, ni sus hijos sin en de sus trabajos de toda una vida deshecha, ni el de sus ma yores desvanecido en un instante, ni han rodado por trenes y barcos de emigrados, ni albergado en los magnificos re mentado por ese admirable Au xilio Social, ni pasado ni sen-tido nada de la guerra porque no se han asomado a un frente ni siquiera a la sala de un tragedia, dolor y purificación Hospital y salvo nimias priva ciones, han continuado su exis dillaje genial del Generalisimo

> dad nacionalsindicalista, escenas, momentos, intervenciones

liculas, cuatro jornadas, cuatro les que marcharon para inmo larse gozosamente en los cam cos, nuestra Falange, el espíride la España eterna, que rena azules, llenan una película intu magnifico de las Milicias ce triunfalmente, en la gue-tra y en la paz, bajo el cau-en América entre cálidas manifestaciones patrióticas— y so norizada, cirigida y realizada, como las otras tres, con impe-

cable amor. Misión de la Falange en Amé rica; la obra espléndida de nues tra misión azul y el prometedor alborear de las legiones fa y paisajes de un profuncio im imperiales en la Avenida de langistas trasatlánticas. Gritos de Dios y por amor de Espa-ña, una limosna el día 8, para realizar alguna necesidad mo-no al juicio de la opinión uni-valor documental interesantísi mo al juicio de la opinión uni-valor documental interesantísi mo al juicio de la opinión uniral, espiritual o corporal, de versal, y, sobre todo, de un in- ricano rinde homenaje ante la ral, espiritual o corporal, de dito y exaltado valor de actualidad que perdurará en el celuloide, tal como mañana en no de la cruzada argentina. Ma ridad para hacerlo, porque no pidiendo nada para sí, lo dió mo jornadas trascendentales de amorosamente —a través del pidiendo nada para si, lo dio todo por Dios y por España. | la lucha decisiva entre la Es| iVIVA SIEMPRE ESPAÑA! | paña de Franco — baluarte de la civilización occidental — y la parbarie ofensiva y destructo— rica" | amorosamente — a traves del mas del "Primer Noticiario de barbarie ofensiva y destructo— rica"

"España azul" y "La Guerra por la paz" están rodadas inria Nacional— obtenidas en Ma y Nervio de España"— es la epo Escenarios históricos de Salarruecos, América y España por peya de la gloriosa Bandera de el equipo de propaganda falan gista trasatlántica del Mogreb exaltación del Mogreb generoy realizadas, técnica y literaria so que lanzó sobre la Penínsu sas falangistas; secciones femente, por la Délegación de da el clarín y el pregón anun-meninas y organizaciones ju-Prensa y Propaganda de Falan ge Española Tradicionalista y santa. Clamor de hermandad Servicios; Pilar Primo de Rive ra en una vibrante alocución las mujeres iberoamericanas; e Caudillo; en su mesa de traba jo, en el grandloso acto del 12 de octubre en Burgos, ante las juventudes del S. E. U.; en el sno de la vida familiar. Nunca como ahora se obtuvo una más detallada reproducción

de las actividades diarias de Generalisimo Franco, de su pen samiento, de su voz, de su sen-tir. Las primicias de este do-cumento histórico han sido brin dadas gentilmente a los servicios de propaganda de Falan-Completan estos documentales —suponiendo que en ellos exista más que sustancia—emo cionantes escenas de guerra, rodadas en el mismo cerco de Madrd; tráfago de convoyes fragor de asaltos, bombardeos todo el aparato bélico de la ho rrorosa contienda; y, como se-rna y prometedora visión de paz, el ritmo vivo y sosegado del labrador de la retaguardia, en el campo y la ciudad.

Estas cuatro películas serán proyectadas dentro de muy bre ves días en Marruecos.

Voz cinematográfica de la Falange

res asesinados, ni sentido las angustias de sus presos queri-

cuatro películas — cuatro jor-nadas palpitantes de la Histo-La primera película — "Alma Prensa y Propaganda de Falan ciadores de esta nueva guerra ge Española Tradicionalista y santa. Clamor de hermandad de las Jons, bajo el patrocinio hispano - musulmana e impetu de la Alta Comisaría. Cuatro pe radiante de las juventudes azu visiones amplias y rotundas. que ofrecen al espectador mun pos de batalla. Nuestro Marrue dial un cuadro completo de la

A todos esos que no han sufrido, pido en nombre de los millares de seres que sufren y cuyas angustias han llegado a Esta afortunada "suite" nalares durante muchos días, y un en un solo día, a todos es pido, por caridad, por amor de Dios y por amor de Espa-

y enfermos que, recogidos des-de los frentes de combate por tianos, ciudadanos y patrióti-Radio, lo haga hoy en cumplimiento de un deber.

Brevemente, porque gran par te del mismo no admite por su indele divulgación ni detallo.